



## Las Torres de Cotillas acoge una jornada de la liga regional de fútbol sala 'Pro Salud Mental'

*Cinco equipos disputaron esta cita liguera en el pabellón polideportivo municipal*

22/11/17 – La Liga Regional de fútbol sala 'Pro Salud Mental' disputó el pasado viernes 17 de noviembre una jornada en el pabellón polideportivo municipal de Las Torres de Cotillas. Esta cita liguera, que contó con la colaboración de la Concejalía de Actividad Física y Deportes, reunió a cinco equipos que se enfrentaron en diversos encuentros. Estos conjuntos provenían de Cieza, Cehegín, Abanilla, Caravaca y del propio municipio torreño.

Con casi medio centenar de participantes, esta jornada mezcló un sano escenario de competición y un cordial ambiente de convivencia. *"Los equipos participantes pertenecían a asociaciones que trabajan en la rehabilitación y mejora de la calidad de vida de las personas con enfermedad mental, así como en la reivindicación de sus derechos"*, señala el concejal del área, Ginés Pérez, que asistió a esta cita y que recuerda que *"este torneo tiene su origen en 2007, cuando nació con el objetivo de fomentar la práctica del ejercicio físico, la creación de hábitos saludables y la promoción de relaciones sociales de personas con discapacidad por enfermedad mental crónica"*.

La organización corrió a cargo del centro de la Asociación de Familias y Personas con Enfermedad Mental de Murcia (AFES) en Las Torres de Cotillas por su perfecta organización. Esta entidad cuenta en el municipio con un Centro de Día y una Residencia-Hogar, dando servicio a 50 personas con enfermedad mental, así como un Centro de Día en Murcia donde atiende a 100 usuarios.



### +INFO